
令和４年度 第３回 ゆうさくコミュニティ・スクール協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和４年１１月２２日（火）午後２時から午後３時１５分 

２ 開催場所  浜松市立雄踏小学校 会議室 

３ 出席委員  中村 秋男、山田 敏、中村 厚、村松美智子、藤田 格、飯尾晋太郎、

加茂 聡美(CS コーディネーター兼務)、和久田雅子(CS コーディネーター

兼務) 

４ 欠席委員  石川 惠一、山内 勝己 

５ 学  校  髙杉 晋司（校長）、髙木 悦代（教頭）、松田 浩征（主幹教諭）、 

木根 創（主幹） 

６ 傍聴者 なし 

７ 協議事項 

（１）議長選出 

（２）協議（司会：会長） 

  ① 子供たちの学びについて 

  ② ２学期の取組について（学校支援コーディネーター） 

  ③ 今後の取組予定について（学校支援コーディネーター） 

（３）報告 

  来年度の学校運営協議会委員について（校長）    

（４）連絡事項 

８ 会議録作成者 校務アシスタント 前岡 光子 

９ 会議記録  

  司会加茂から、委員総数 10 人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

（１）議長選出  

   司会より議長について委員に意見を求めたところ、中村秋男委員を推薦する発言があ

り、協議の結果全員異議なくこれを承認した。 

（２）協議（司会：会長） 

① 子供たちの学びについて 

議長より参観後に感じたことや子供たちの様子について意見を求めたところ、委員か

ら以下の発言があった。 

・1 年生･こすもす…以前より落ち着いており、温かい雰囲気を感じる。音楽会に向け

て鍵盤ハーモニカの練習をしていたが、あそこまでできるのはすごい。子供たちが

楽しんでいる。ペア学習で友達の考えを知ったり教えあったり、意見を述べること

は 2 年生への土台作りになっていると感じた。（村松委員） 

・2 年生・ひまわり…集中して授業を聞いている。グループ学習で元気に発言するとき

と、個人で集中するときの切り替えがしっかりできている。廊下で挨拶をすると返

してくれる。上級生の演奏が聴こえた。成長を感じることができた。(藤田委員) 

・3 年生…個人の活動はそれぞれ自分のことに一生懸命取り組めていた。お互い教えあ



い、意見を出すことによって信頼関係を築けるのではと感じた。（和久田委員） 

・3 年生…調べ学習をすることで伝えたい気持ちが育つ。認め合えるとより良くなるの

ではないか。(中村厚委員) 

・4 年生…外国語授業ではカードを使って、先生・児童ともに楽しみがなら学んでいる。

英語の発音が良く意欲を感じる。習字道具を忘れている子が数人いる。忘れ物に対

する意識をもう少し持たせてもいいのではないか。(山内委員) 

・5 年生･さくら…先生が優しく声かけをしており、意見を言いやすい雰囲気。パソコ

ンを使った授業は、子どもの意見を把握する便利なツールと感じた。子供への声か

けはどこがよかったのか具体的だとより良いのではないかと思う。(中村秋男委員)  

・5 年生…パソコンの使用方法・知識の差をなくしていけるといい。(加茂委員) 

・6 年生…実験など道具を使った体験型の授業は良い雰囲気であった。教室に 4 月から

の写真が掲示してあり、成長や授業の様子がよくわかる。子供たちのありのままの

様子を見られる機会があると嬉しい。(飯尾委員) 

・6 年生…中学生になるという意識を感じる。自分の意見を伝えること、主張すること

がしっかりできている。(山田委員) 

今後も協議会の役割を果たし、子供たちの学びの充実に寄与していく旨の意向が議長

より示され、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

  ② ２学期の取組について（学校支援コーディネーター） 

資料の写真を見ながら、ボランティア支援の報告・説明があった。またキャリア教育

について、子どもたちの感想が一部紹介され、委員からは以下の発言があった。 

・各ボランティアの方々は子供のため快く活動してくれている。子供たちのためにも

継続していくことが大切である。(加茂委員) 

・6 年生のキャリア教育では様々な職業の方に来校してもらい、生の声を届けてくれた。

教員にはできない貴重な教育の機会であった。（加茂委員） 

・感想から、児童に伝わっていることがわかる。話だけでなく、実際に職業体験する

機会があるとよりよい学びになると思われる。(中村秋男委員) 

協議の結果、実践されたことについて、全員異議なくこれを承認した。 

③ 今後の取組予定について（学校支援コーディネーター） 

資料をもとに今後の具体的な予定紹介が行われ、委員より以下の発言があった。 

・雄踏地域にスポーツ普及活動をしている人がいるので活用できるとよい（山田委員） 

・地域の人と一緒に花壇の利用をしてもいいのでは（中村厚委員） 

・すぐに実現することは難しいが、みんなの前向きな協力が必要（中村秋男委員） 

協議の結果、今後のボランティア活用予定について、全員異議なくこれを承認した。 

（３）報告 

  来年度の学校運営協議会委員について、校長より説明と組織案が出された。次回協議会

のときには後任委員候補が出せるよう進めていきたい。 

（４）連絡事項 

司会より次回会議は令和５年２月１７日（金）午後 2 時から雄踏小学校会議室で開催さ

れる旨の報告があった。 


